Notre-Dame-de-Londres Tambourin : débuts délicats pour les filles en salle

La saison en salle a vite repris pour l'équipe féminine du TCL avec une équipe fortement remaniée par rapport aux années précédentes.

La grave blessure au genou de Chloé Alignan et le souhait d'Anne Arnaud de prendre un peu de recul ont poussé Patrice Charles, l'entraîneur londrain à incorporer Cassandra Guigon et Sarah Essayie dans l'équipe type en compagnie de la capitaine, Nadège Charles.

Les débuts sont délicats avec deux défaites à Mèze et à Paulhan, mais quand même prometteurs, car elles ont rivalisé avec ces deux équipes invaincues pour le moment. La prochaine rencontre les opposera à Poussan, le mercredi 1^{er} décembre à 20 h 30 dans la halle des sports de Saint-Martin-de-Londres.

L'entrée est gratuite mais les spectateurs devront présenter leur pass sanitaire pour pouvoir accéder à la salle.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94



Sarah Essayie en action.